

**Белорусский государственный университет
Экономический факультет
Кафедра корпоративных финансов**

Аннотация к дипломной работе

**«Расчеты с использованием банковских платежных карточек
на примере филиала 402 ОАО «АСБ Беларусбанка»
г.Волковыска**

ЛУКИЯН АННА ЕВГЕНЬЕВНА

**Научный руководитель старший преподаватель Тихоненко
Сергей Михайлович**

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

на дипломную работу «Расчеты с использованием банковских платежных карточек на примере филиала 402 ОАО «АСБ Беларусбанка» г.Волковыска.

БАНКОВСКАЯ ПЛАТЕЖНАЯ КАРТОЧКА, ЭМИССИЯ
БАНКОВСКИХ КАРТОЧЕК, БЕЗНАЛИЧНЫЕ РАСЧЕТЫ,
МЕЖДУНАРОДНЫЕ ПЛАТЕЖНЫЕ СИСТЕМЫ, ЭКВАЙРИНГ,
ДИСТАНЦИОННОЕ БАНКОВСКОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ,
КОБРЕНДИНГОВЫЕ КАРТОЧКИ

Объектом исследования является деятельность филиала 402 ОАО «АСБ Беларусбанка» г.Волковыска по расчетным операциям с использованием банковских платежных карточек.

Предметом исследования являются операции с использованием банковских платежных карточек в филиале 402 ОАО «АСБ Беларусбанка» г.Волковыска.

Цель работы – раскрыть понятие банковской платежной карточки, ее сущность и классификацию, обобщить изученную литературу по исследуемой теме, осуществить анализ статистических данных, отражающих объем операций с использованием платежных карточек в филиале 402 ОАО «АСБ Беларусбанка» г.Волковыска и сформулировать выводы и предложения по рассматриваемому вопросу, исходя из собственного видения объекта исследования.

Для достижения поставленной цели следует выполнить ряд задач:

- изучить значение и роль платежных карточек в системе безналичных расчетов;
- раскрыть сущность и классификацию банковских платежных карточек;
- охарактеризовать операции банков с использованием банковских платежных карточек
- исследовать современное состояние рынка банковских платежных карточек в Республике Беларусь;
- проанализировать операции с использованием банковских платежных карточек в филиале 402 ОАО «АСБ Беларусбанка» г.Волковыска;
- оценить перспективы развития операций с использованием платежных карточек в филиале 402 ОАО «АСБ Беларусбанка» г.Волковыска.

При выполнении работы были использованы табличные, аналитические, графические и статистические методы.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого объекта, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения сопровождаются ссылками на их авторов.

подпись

ABSTRACT

Thesis on "Payments with bank payment cards as an example of the branch 402 of OAO "ASB Belarusbank " in Volkovysk.

BANK PAYMENT CARDS, ISSUANCE OF BANK CARDS, CASHLESS SETTLEMENT, INTERNATIONAL PAYMENT SYSTEMS, ACQUIRING, REMOTE BANKING, CO-BRANDING CARDS

The subject of research is the work of the branch 402 of OAO "ASB Belarusbank" in Volkovysk on settlement transactions using bank cards.

The object of research are operations with bank payment cards in the branch 402 of OAO "ASB Belarusbank" in Volkovysk.

The work purpose - to reveal the concept of bank payment card, its essence and classification, to generalize the study of literature on the subject in question, to analyze statistical data reflecting the volume of transactions using payment cards in the branch 402 of OAO "ASB Belarusbank" in Volkovysk and formulate conclusions and proposals on the subject, based on their own vision of the object of study.

To achieve this goal should be to perform a number of tasks:

- explore the importance and role of credit cards in the system of cashless payments;
- disclose the nature and classification of bank payment cards;
- describe the operations of banks with bank payment cards
- examine the current state of the market of bank payment cards in the Republic of Belarus;
- analyze payment transactions using bank cards in the branch 402 of OAO "ASB Belarusbank" in Volkovysk;
- consider the prospects of transactions using payment cards in the branch 402 of OAO "ASB Belarusbank" in Volkovysk.

When performing work were used tabular, graphical and statistical methods as well as methods of synthesis and analysis.

The author of work confirms that the settlement-analytical material resulted in it correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all

borrowed of literary and other sources theoretical, methodological and methodical
positions and concepts are accompanied by references to their authors.

signature